





PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATOS

Francisco Javier Sánchez Martín, Presidente de la Comisión Electoral:

EXPONE:

Que, al ser inferior el número de candidatos al de escaños, de acuerdo con el Reglamento del Departamento de Lengua Española y Lingüística General, resultan proclamados representantes de alumnos aquellos que han formalizado su candidatura

ALUMNOS DE GRADO:

- D. Antonio Miguel Alcázar Hernández
- D. Fernando Casanova Martínez
- Da Mercedes Candel Quesada

ALUMNOS DE DOCTORADO

- D. Aldo Fresneda Ortiz

Murcia, 23 de noviembre de 2016

Francisco Javier Sánchez Martín

OSTVERSDAD DE MURCIA
L'angua Españala
VI. aplistica Camaral
S. A. I. I. D. A.
Nurs.

ADEACHERAD BURYING FEED REMARKS.

le hog all arme d'anna ser eè le colobiere en nicesur :le color de la color de l Chamille de la color de la

No.

Schoolski maasta len of 4 consistence of the consis

COARCEON

Murcial 25 do views a review St. Intonuist

